



PIRATENPARTEI
Vorpommern-Greifswald

**Vorstand des Kreisverbandes
Vorpommern – Greifswald**
vorstand@piraten-vg.de

Protokoll der Vorstandssitzung vom 27.01.2013

http://wiki.piratenpartei.de/MV:Kreisverband_Vorpommern-Greifswald/Vorstand
03.02.2013

Teilnehmer:

Mathias Archut (Pad)
Martin Banduch
Arne Reyher (Protokoll)
Christine Schade

Beginn: 21.10 Uhr

Pad: <https://hgw.piratenpad.de/345>

Ende: 22.39 Uhr

Sitzungsaufzeichnung – Start 21.10 Uhr

1. **Beschlussfähigkeit**
2. **Nachbesprechung KMV**
3. **Haushaltsplan 2013**
4. **Materialbeschaffung**
5. **Stand Sage-/Redmine-Zugänge**
6. **Stand Abrechnung HoPi-Flyer**
7. **Stand Abrechnung Stehtische**
8. **Finanzierung Kreisverbände**
9. **der verschwundene Tagesordnungspunkt**
10. **Jahresplanung KV**
11. **Piratencamp Usedom**
12. **Wikiseite Finanzverwaltung**
13. **Sonstiges - Vorstandspost**
14. **Nä. Termin: 17.02.2013, 20.30 Uhr, mumble**

1. Beschlussfähigkeit

Der Vorstand ist beschlussfähig.

2. KMV

- Inhaltliche Nachbereitung nicht Vorstandssache
- Organisatorisch: keine Beanstandungen
- Vorstand plädiert dafür, künftig bei der Wahl des Veranstaltungsortes Wohnortnähe zu den Teilnehmern zu berücksichtigen
- Detail zur Rechnung: auf der Quittung sollte hervorgehen, dass a) es sich um die KMV der Piratenpartei VG gehandelt hat und b) die Kosten für Saalbenutzung und einfaches Catering umfasst sind – Martin kümmert sich um Quittungskorrektur

3. Haushaltsplan 2013

- <https://docs.google.com/spreadsheet/ccc?key=0AipILXFyDTiGdHVpU0c4SWIKOHRJbmQ0MEpaOFpBVkE#gid=0>

Antrag

Der Haushaltsentwurf <http://wiki.piratenpartei.de/Datei:Haushaltsentwurf-2013--LV-MV--KV-VG.pdf> wird als Handlungsgrundlage für 2013 beschlossen.

Abstimmung

Beschluss 04/2013: einstimmig angenommen

4. Materialbeschaffung

- <http://news.piratenpartei.de/showthread.php?tid=278376>
- Martin: 75,-€ sind geplant für alle Anschaffung dieses Jahr
- Mathias: Relevanz ist gegeben
- Positives Meinungsbild vom Schwarmtisch gegeben vom letzten Jahr.
- Keine Gegenstimme zur Vertagung des Antrags zur nächsten Vorstandssitzung, um auf Schwarmtisch zu klären, da nun Anschaffung aus Kreishaushalt

5. Zugänge redmine, Sage, OTRS

- Martin hat noch keinen SAGE-Zugang, nutzt derzeit gängige Tabellenkalkulations-Programme und fragt nach, Sicherungskopien bei anderen Mitgliedern des Vorstands zu hinterlassen
- Redmine-Accounts sind da (bis auf Arne)
- Bisherige Dokumentation ist sehr gut auch ohne Redmine
- Nutzen redmine für den KV?
- Arne: Schwierigkeiten mit dem helpdesk, Nutzen nicht klar ersichtlich
- Christine: hat keine Probleme damit
- Arne: Mails werden nicht an ihn weitergeleitet, Weiterleitung ging nur für den Besitzer eines Tickets, es musste erst der Besitzer gewechselt werden
- Mathias: Schulung oder Alternative? - Alex wäre ein Ansprechpartner
- Nach Vereinfachungsmöglichkeiten im derzeitigen System schauen
- Fehlermeldung bei: "vorstand@piraten-hgw.de":

SMTP error from remote server after RCPT command:

host: mail.piraten-hgw.de

5.1.1 <vorstand@piraten-hgw.de>: Recipient address rejected: User unknown in virtual alias table

- Die andere Mail-Adresse geht: vorstand@piraten-vg.de

6. Stand Abrechnung HoPi-Flyer

- lt. Auskunft Christian an Martin: bezahlt

7. Stand Abrechnung Stehtische

- Martin: Alex müsste sich melden, wenn noch Fragen bestehen, ansonsten wird die Sache als erledigt betrachtet
- Arne: Es müsste doch gehen, dass die Bezahlung direkt geht ohne über Dritte mit Privataccounts bei Anbietern
- Arne regt an, Bestellungen in Zukunft über einen entsprechenden Account/über einen Kundenkonto des Kreisverbands zu tätigen
- Arne: gesonderte E-Mail-Adresse für Bestellungen?
- Martin: Extra-Mail-Adresse ist nicht notwendig
- Lieferadresse ginge über Mathias

8. Finanzierung Kreisverbände

- Mitgliedsbeiträge: 35% gehen an den KV statt 30%
- Wir sollten darüber nachdenken, Spendeneinnahmen zu erzielen
- Arne: Mitgliedsbeiträge monatlich zu zahlen sollte eine Option für Mitglieder sein
- Arne: Überlegung der Möglichkeit einer monatlichen degressiven Beitragsstundung, um monatliche Zahlungen zu ermöglichen
- Martin: einfache Zahlung des Beitrages + Möglichkeit, für das nächste Jahr monatlich "anzusparen".
- Arne: Es könnte zu Irritationen mit Spendeneinnahmen kommen.
- Martin informiert sich zu dem Punkt

9. der verschwundene Tagesordnungspunkt

- ist nicht wieder aufgetaucht

10. Jahresplanung KV

- **damit keine Missverständnisse aufkommen: die Jahresplanung basiert auf unserem Haushaltsentwurf – bei zusätzlichen Vorhaben müssen zusätzliche Finanzierungen gefunden werden**
- Entwurf: <http://news.piratenpartei.de/showthread.php?tid=277346>
- <https://docs.google.com/spreadsheet/ccc?key=0AiplLXFyDTiGdEI4Q25kd3BOTzR4NmltaGZJaWJRMUE#gid=0>
- Planung ist für kommunale/regionale Vorhaben gedacht

11. Piratencamp Usedom

- Aufgabenliste erstellen (Anzahl Zelte, Lebensmittel usw. 2 Wochen vorher reicht)
- Termine bei Camping-Plätzen erfragen
- Termine absprechen beim Schwarmtisch, noch kein Doodle, August wird grob anvisiert

Finanzierung:

- durch Spenden/ möglichst nicht in Vorleistung gehen müssen
- Vielleicht im Sinne von Eintrittsnahme vorab
- Vor-/Zuschuss vom Landesverband
- Verknüpfung der Veranstaltung mit der BTW 2013
- Etablierung des Camps als jährliches Piratenereignis

12. Wikiseite Finanzverwaltung

- Martin schlägt vor, die Finanzsachen des KV übersichtlicher im Wiki zu präsentieren, um Teilhabe der Mitglieder zu vereinfachen
- http://wiki.piratenpartei.de/MV:Kreisverband_Vorpommern-Greifswald/Finanzverwaltung#Links
- Link zusätzlich auf die Mailing-Liste setzen und auf die Wikiseite des KV

13. Sonstiges

- Mitgliedsanträge bekommt Alexander
- Post an KV - Tag der Akzeptanz - Einladung
- Brief am Donnerstag zum Schwarmtisch mitbringen und dort besprechen
- in Zukunft: Briefe an den Vorstand aus dem Postfach einscannen und an die restlichen Vorstandsmitglieder senden

14. nächstes Treffen: 17.02.2013, 20.30 Uhr, mumble